

Le premier ministre français appelle la population à être vigilante face à la vague de chaleur



Paris, 25 juillet (RHC)- Le premier ministre français, Edouard Philippe, a appelé la population à être vigilante face à la vague de chaleur qui s'abat sur presque tout le pays avec des températures qui ont obligé à décréter l'état de surveillance extrême dans 20 départements.

Edouard Philippe a demandé à ses concitoyens de s'occuper des personnes vivant seules ou isolées en raison des pics de températures prévus pour aujourd'hui de jusqu'à 42 et 43 degrés centigrades qui pourrait établir de nouveaux records y compris à Paris, la capitale.

Le chef du gouvernement français a appelé à faire attention aux premiers symptômes de coup de chaleur, dans un scénario qui rappelle celui de 2003 année à laquelle la canicule a fait 15 mille morts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197175-le-premier-ministre-francais-appelle-la-population-a-etre-vigilante-face-a-la-vague-de-chaleur>



Radio Habana Cuba